
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des DRK Ortsvereins Hankensbüttel e.V.

Tennin: 19.03.2024, 19.00 Uhr
Ort: Gymnasium Hankensbüttel
Anwesende: s. Anwesenheitsliste

TOP I Eröffnung Begrüßung Beschlussfühigkelt
Der 1 Vorsitzende Herr Mayerhofer stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die
Beschlussfühigkeit der Versammlung fest. Er begrüßt alle Anwesenden, vor allem Herrn
SamtgemeindebüLrgermeister Evers, Frau Erdmann, die Vizepräsidentin des DRK-Präsidiums,
Herrn Müller, den DRK-Beaufoagten des Kreisverbandes, Herrn Hellwig, den Jugendrotkreuz-
Beaufoagten, und Frau Christa Korn als Ehrenvorsitzende, außerdem Herrn Speitling von der
Feuerwehr, Frau Buchholz von der Kirchengemeinde mit Ehemann, Frau Popofs§ vom OV
Wittingen, Frau Marx und Frau Mohaupt vom OV Steinhorst, Frau Herzog, Herrn Wolter und
Herrn Klose vom OV Sprakensehl, Herrn Meier vom OV Knesebeck sowie Herrn Ollech von
der Presse. Frau Friedrich, die Ehrenamtskoordinatorin, lässt sich entschuldigen und Herr
Köllner, der Bürgermeister der Gemeinde Hankensbättel musste gleich wieder gehen.

TOP 2 Totenehrung
Herr Mayerhofer verliest die Namen der sechs Verstorbenen aus dem vergangenen und der zwei
aus diesem Jahr. Er hebt besonders die Verdienste füLr das DRK von Frau Rüggebrecht hervor.
Die Versammlung erhebt sich für eine Schweigeminute.

TOP 3 hotokoll der Mitgllederversammlurg vom 2&.MiÄrz 2023
Das Protokoll, das auf der Homepage des Ortsvereins sowie bei den Vorstandsmitgliedern zur
Einsicht bereit liegt, wird einstimmig angenommen.

TOP 4 Kassenbericht
Herr Mayerhofer verliest den Kassenbericht, der von der nicht anwesenden Schatzmeisterin
Anja Claus erstellt wurde. Die genauen Daten zu Einnahmen und Ausgaben können dem
Alhang entnornmen werden. Herr Mayerhofer erläutert, dass der relativ hohe Kontostand vor
allem das Ergebnis der Blutspendeaktionen sei, die in Hanlensbättel aufgrund des engagierten
Blutspendeteams sehr erfolgreich seien. Sollte jernand aus der Versammlung eine im Sinne des
DRK benötigte Verwendung für .les Geld kennen, solle er an den Vorstand herantreten.

TOP 5 Kassenpräfongsbericht
Die Kasse ist von Frau Inge Blome und Frau Heide Ullrich geprüft worden. Frau Blome lobt,
dass es nichts zu beanstanden gibt und dass die Kasse vorbildlich geführt wurde.

TOP 6 WahI elnes Kassenprllfers oder einer Kassenpräferin
Frau llllrich bleibt Kassenprüferin frir ein weiteres Jahr, zusätzlich wird Frau Conrad
einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

TOP 7 Berlcht des Vorst^nds
Herr Mayerhofer nennt zunächst ehige Zahlen - die Mitgliederzahl des Ortsvereins beträgt 2g6,
das Durchschnittsalter der Mitglieder 66 Jahre - und gibt im Anschluss folgenden überblick:. Die Blutspende ist weiterhin sehr erfolgreich, obwohl die Zahl der Spender zurücseht.. Der Klönschnac§ der nach Beendigung der pandemie den Seniorennachmiuag abgilöst

hat, zeigt ebenfalls eine positive Entwicklung. Er hat sich dem verlindernden publikum



angepasst und ist jetzt offen für alle Altersgruppen.
Auch die Fahrten, die seit dem vergangenen Jahr von Frau Detfiner orgadsiert werden,
wurden gut angenorrmen. Die Fahrt nach Schwerin, die für Mai geplant ist, ist bereits
ausgebucht. Es gibt in jedem Jahr zwei Fabrten.
Es hal im vergangenen Jahr erstrnalig ein Babysitterkun stattgefunden, der allen 15
Teilnehmern sehr gut gefallen hat und in ein paar Jahren wiederholt werden kann.
Das Auto wurde vom Ortsverein wenig genutzt, weil kaum noch Senioren zu
transportieren sind; ein sinnvoller Einsatz war dennoch durch Verleihen an andere
Vereirc gewährleistet ([Jkainehilfe, Ortsverein Wittingen, Kinderfreizeit Einbeck,
Senioren Schweimke).
Sehr erfolgreich ist das Begegnungsfrühstück im Ludwig-Harms-Haus, das in
Zusammenaöeit mit der Kirchengemeinde einmal monatlich angeboten wfud.

TOP 8 Entlastung des Vorstands
Frau Blome bittet um Entlasnrng des Vorstands und der Schatzmeisterin; dem wird einstimmig
stattgegeben.

TOP 9 Neuwahl einer Schatzmeisterin/eines Schatznelsters
Anja Claus tritt nach langer Zeit als vorbildliche Schatzmeisterin zurück. Zur Nachfolgerin hat
sich Frau Meyer bereit erklärt, da sie die Leitung der Blutspende an Frau Inga Wetzel abgeteten
hat. Sie wird einstimmig gewählt, nimmt die Wahl an und dankt für das ihr entgegengebrachte
Vertrauen.

TOP 10 Haushaltspläne flir dte Jahre 202 und 2025
Herr Mayerhofer legt der Versammlung die Haushaltspläne 202 und 2ü21 schriftlich vor und
erläutert, dass in Zukunft Ausgaben im Voraus geplant und die Genehmigung der
Mitgliederversammlung eingeholt werden sollen. Der Haushaltsplan, der im Anhang zu finden
ist, wird einstimmig angenonrmen.

TOPIl Ehrungen
Herr Müller und Frau Erdmann übernehmen die Ehrungen der Anwesenden für
unterschiedliches Engagement im DRK wie langjährige Mitgliedschaft und aktiven Einsatz im
sozialen Arbeitskreis und in der Bereitschaft. Fär alle zu Ehrenden gibt es Urkunden,
Ehrennadeln oder Auszeichnungsschleifen und ein Glas Honig. Besonders geehrt füLr S0jährigen
Dienst wird Frau Christa Korn mit einer Ehrennadel, einer Urkunde und einem Blumenstrauß.

TOP 12 Grußworte. Herr Evers dankt für die Eintadung, der er gern gefolgt sei. Er betont, dass er auch im
Namen von Herrn Köllner speche. Er überbringt Grüße von Rat und Verwaltung der
Gemeinde und der Samtgemeinde Hankensbüttel. Er war als Schüler im
Schulsanitätsdienst und fühlt sich daher dem DRK besonders verbunden. Er richtet
einen besonderen Glückwunsch an Frau Korn füLr ihre leistung und dankt ihr sowie
allen, die sich ehrenamtlich einbringen, und hebt vorher, wie engagiert und aktiv der
Ortsverein sei, und wünscht ihm weiter gutes Gelingen.. Herr Speitling betont die gegenseitige Unterstützung zwischen den Vereinen und lobt
die gute Zusammenarbeit.. Frau Erdmann bringt Grüße des Präsidiums und des Vorstands und danlc ebenfalls für
die geleistete Arbeit. Sie fteut sich besonders über den Schulsanitätsdienst und die
Arbeit des gut funltionierenden Ortsvereins und spricht Frau Korn ihre besondere



Anerkennung aus.

TOP 13 Vemchledenes
Herr Mayerhofer erlliutert, dass der Ortsverein durch das Prtisidium eingeladen ist, an einer
professionellen Mitgliederweöung teilzunehmen. Er äußert seine Bedenken hinsichtlich der
hohen Kosten einer solchen Aktion und betont, dass der Ortsverein vm allern aktive Mtglieder
brauche, die man eher durch persönliche Ansp,rache emeich könae. Er erhebt sich kein
Widerspruch durch die Versammlung. Herr Evers bietet an, kostenfrei Kanäle der
Sarntgemeinde für die Weöung zu nutzen (Social Media und Magazine).

Ende: 20.25 Ubr
Protokollantir: Eva-Maria Kielblock
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Mayerhofer



Kassenbericht für das Jahr 2023

Sehr geehrte Damen und Herren, jetzt kommen wir zu den Finanzen.

Wir hatten im Jahr 2023 1 3.278,09 ¤ an Ausgaben, denen 13.025,73 ¤ an Einnahmen
gegenüberstanden. Das ergibt einen Verlust in Höhe von 252,36 ¤.

Das Guthaben bei den Banken betrug per 31.12.2023 insgesamt 44.517,14 ¤

Einnahmen und Ausgaben sind folgendermaßen aufzugliedern:

Wi erhiellen Mitoliederbeiträoe in Höhe von 3.286,36 ¤. Zur Mitgliederentwicklung wäre
zu sagen, dass wir per 31 .12.2023 287 Fördermitglieder hatten. Wir hatten leider 14
Abgänge, es gab aber 3 neue Mitglieder.

Bei der Kostenstelle Blutspende hatten wir Einnahmen in Höhe von 5.699,68 ¤ und
Ausgaben in Höhe v.on 3.539,95 ¤.

Für den Klönschnack und unsere Küche hatten wir Ausgaben in Höhe von 1.310,41 ¤.

An Geldsoenden erhielten wir 330,00 ¤ von verschiedenen Personen und Vereinigungen

Die Seniorenfahften schlugen mit Augaben in Höhe von 4.206,10 ¤ zu Buche, während
es Einnahmen in Höhe von 3.590,00 ¤ gab.

Fü die Mitoliederbetreuunq und -versammluna und für den Eesuchsdlenst haben wir im
letzten Jahr 1.124,50 ¤ ausgegeben.

Schulungsmaterial für den Babvsitterkurs kostete 62,38 ¤.

Für den Kostenpunkl Verwaltuno hatten wir Ausgaben in Höhe von 769,10 ¤. Oazu
gehören Ausgaben für einige Zeitungs- (-also Traueranzeigen), den Kranz zum
Volkstrauertag undPortokosten.
Die Einnahmen in Höhe von 119,69 ¤ ergeben sich aus den Zinserträgen.

Für das Klamottenstübchen im Karl-Söhle-Weg ammer hatten wir Ausgaben in
Höhe von 640,00 ¤.

Für Benzin, Versicherung und Wartung unseres DRK-Busses hatten wir Kosten in Höhe
von 1 .625,65 ¤.

Damit schließe ich meinen Kassenbericht

/ \ 1'^ \:!' L4



Plan2024 Plan2025

100 Verwaltung -50,00 ¤ -s0,00 ¤

1 10 allgemein -300,00 ¤ -300,00 ¤

120

Mitgliedeöetreuung:
GeburBtags- und
Weihnachtsbriefe,
Ehrungen

-soo,00 ¤ -500,00 ¤

200 Beiträge und Spenden

300 Soz Aöeitskreis

310 MV Essen .r50,oo ¤ -150,00 ¤

320 Klönschnack {00,00¤r -600,00¤

330 Begegnungsfrähstück -500,00¤ -500,00¤

340 Weihnacttsfuier .300.00 ¤ -3@,00 ¤

500 Blutspende

600 Schulsanitäter

700 Fahzeugkosten

8@ rKleiderstübchan

900 Sonstiges

-200,00 ¤ -200,00 ¤

-1500,00 ¤ -1500,00 ¤

-600,00 ¤

-500,00 ¤ -500,00 ¤

-1700,00 ¤ -1 700,00 ¤



Deutsches
Rotes
Kreuz

ORK-Otsverein Hankensbüttel e. V. . Am Bahnhof 1 . 293E6 Hankensbüttel

ANREDEl
VORNAME NACHNAME
STRAßE
PLZ ORT

Ortsverein Hankensbüttel e. V.

Sven irayerhofer (Vorsitzender)
Barbara De(mer (stv. Vorsitzende)
Anja Claus (SchaEmeisterin)

Am Bahnhof 1

29386 Hankensbüttel

E-Mail: kortakt@drk hankeirsb!ette de
Telefon: +49 ,l70 30 59 220
lntemet: t'aJ,.r; d.k-ha nkenscuelle de

5. Oezembet 2023

Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung 2024

ANREDE2 NACHNAME,

am Dienstag, den 19. März 2024 beginnl um 19 Uhr im Gymnasium Hankensbüttel, Arntsweg 11, die
jährliche Mitgliederversammlung des DRK-Ortsvereins Hankensbüttel e. V. Dazu sind Sie hezlich
eingeladen.

TAGESORDNUNG

1.

2.
3.
4.
5.
6.
7.

8.
9.
10
11

12
13

Erötf nung, Begrüßung, Beschlusslähigkeit
Totenehrung
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 28. t'Aätz 2023
Kassenbericht
Kassenprülungsberichl
Wahl eines Kassenprülers oder einer Kassenpni,ferin
Bericht des Vorslands
Entlastung der Schalzrneisterin und des Vorstands
Neuwahl einer Schatzmeisterin/eines Schatzrneislers
Haushaltspläne für die Jahrc 2024 und 2025
Ehrungen
Grußworte
Verschiedenes

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom28. Mätz 2023 kann im lnternet unter httos://drk-han-
kensbuettel.de eingesehen werden. Außerdem liegt es bei den Vorstandsmitgliedem zur Einsicht aus
und wird lhnen auf\ tunsch per E-Mail oder mit der Post zugesendel.

Mit freundlichen Grüßen

Für den Vorstand

3- Drtomru- fu,(r,ro &/h4/
Sven Mayerhofer Barbara Dettmer


